



**EL DELEGADO DE SERVICIOS SOCIALES PRESENTA
LA PROGRAMACIÓN DE LA CASETA MUNICIPAL DE
LA TERCERA EDAD**

La caseta de los mayores ha sido objeto de diversas obras de mejora

El delegado de Servicios Sociales, Francisco J. Martín-Bejarano ha comparecido en rueda de prensa para informar de las reformas acometidas en la caseta municipal de la Tercera Edad que como cada año ha sido objeto de diversas actuaciones encaminadas a su embellecimiento. El delegado ha comentado que al igual que el año pasado se amplió la cocina y se alicataron las paredes hasta el techo, en esta ocasión se ha echado hormigón en todo el suelo, desde la pista de baile hasta el fondo.

En lo que a la programación se refiere, Francisco J. Martín-Bejarano ha explicado que la Delegación de Servicios Sociales no ha escatimado en esfuerzos a la hora de confeccionar una relación de actividades para que los mayores se lo pasen lo mejor posible. Así, la caseta se abrirá hoy miércoles tras la inauguración del alumbrado. El jueves, 1 de mayo, tras la izada de banderas que tendrá lugar a la una del mediodía habrá una degustación de “papas con choco” para los socios. A las siete de la tarde actuará el coro “Ganas de Vivir” y a las nueve de la tarde, la orquesta “Trío Bahía”.

El viernes, 2 de mayo los socios podrán degustar a partir de las dos y media de la tarde un plato de “arroz con marisco” para a partir de las siete, celebrar el concurso de baile por sevillanas para mayores y la exhibición de sevillanas de los alumnos del taller de la Delegación. A las ocho actuará el grupo rociero “Salmedina” y a las nueve de la tarde la orquesta “Trío Bahía”.

El sábado, 3 de mayo, la degustación para los socios será de “arranque” y el programa de actuaciones volverá a comenzar a las siete de la tarde con la exhibición de baile flamenco de los alumnos del taller de la Delegación, a los que le seguirán los alumnos de bailes de salón, para finalizar con los concursos de bailes. A las nueve de la tarde actuará la orquesta “Trío Bahía”, en cuyo descanso se contará con la actuación de “Ofelia y su Grupo”.

El domingo, 4 de mayo, se degustará un plato de “fideuá” a partir de las dos y media del mediodía y a las tres de la tarde actuará el coro de la Delegación para la Igualdad, “Mil Colores”. A las siete y media de la tarde el grupo rociero “Jacaranda” amenizará la caseta y finalmente, a las nueve de la tarde volverá a actuar la orquesta “Trío Bahía”. Francisco J. Martín-Bejarano ha animado a todos a vivir estos días de feria y a disfrutar de estos momentos de convivencia, “porque los momentos amargos vienen solos”.

Rota, 30 de Abril de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es